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城山公園テニスコートの利用時間が朝6時開始から8
時開始に変更になったのはどういう根拠か。騒音問題
だとしたら、しっかり調査は行ったのか。せめて朝７時
開始に変更できないか。話し合いなしに一方的に決ま
り、突然の変更に困惑している。

利用者への配慮がなく、周知期間やその方法につい
て不備があったことをお詫びします。今後、利用の時
間帯を元に戻すことなども踏まえて話し合いをもちた
い。

都営多摩ニュータウン向陽台六丁目団地１号棟が50
戸中10戸空いてしまっている。東京都に家賃を下げ
れば入居するのではないかと申し出たが、聞き入れて
もらえなかった。
また、NPO団体から1室借りたいと相談されたので都
に相談してみたが、居住目的以外では使わせないと
言われた。　以上、2点を市から都にお願いしてもらえ
ないか。

①お申し出の内容を東京都へお伝えします。
②市では、ＮＰＯ団体等による向陽台六丁目団地空き
室の活用について東京都へ状況の確認をした経緯が
あります。あらためて、ＮＰＯ団体事業や地域ニーズ
等を踏まえ、東京都へ要請するなど、対応してまいり
ます。

稲城市の全体地図は女性の顔に見える。何かに利用
していただきたい。

シンボリックなものの作製の際には、デザインとして参
考にさせていただきたいと思う。

稲城市の予算は500億円以上あるようだが、そんな大
きな金額だとイメージがつかない。例えば、1万円札を
1億円積み上げたら1メートルになり、500億円なら500
メートルになる。このように、感覚的に分かるように伝
えてほしい。

年に2回予算と決算の際に、広報いなぎで、市の予算
の状況と決算の状況をお知らせしている。市の一般
会計は300億円以上、特別会計も合わせると500億円
以上になり、その使い道に関してもお知らせしている。
また、一般の家計に置き換えるとどのくらいの金額に
なるのか、どのような使い方をしているかというものも
毎年お示ししている。
また、もう少し詳しくお伝えするために、財政白書を
作っている。全戸配布はしていないが、市のホーム
ページでご覧になることはできる。
今後とも皆さんに市の財政状況が分かるように工夫し
ていきたい。

城山通りを早朝から夜間まで通行する大型車両の走
行音に悩んでいる。稲城五中の城山通り沿いの通行
門の横に横断排水溝があり、この上を大型車が猛ス
ピードで通過する際に、特に大きな衝撃音と衝撃振動
を発生させる。城山通りを「大型車両全面通行禁止」
にしていただくか、「夜10時から朝7時まで通行禁止」
にしていただくか、「横断排水溝の埋め込みを検討」し
ていただけないか。

本道路は幹線道路として生活交流ネットワークとして
の地域間の物流を担う役割がありますので、ご要望
にございます「大型車両の全面通行禁止」又は「夜10
時から朝７時まで通行規制」の措置については、現状
では、困難であると考えます。
しかしながら、今後、城山通りの交通量の増加が予測
される場合や、都市基盤整備等の状況に応じて、交
通管理者であります多摩中央警察署と協議し、適正
な対策を講じてまいりたいと考えております。
また、下水道課では、遮水渠による騒音・振動を低減
させる構造への変更等を再度検討し、市内の遮水渠
のあり方を考えております。今後の対応としては、補
修時期に合わせ遮水渠を撤去し、側溝桝の増設を実
施していくことを検討してまいります。

学童のおやつは食育の一環なのか。 食がその子を育てるという意味では食育の一環だとと
らえられる部分はある。ただ、それとおやつ代を市が
学童保育料と一緒に集金するかどうかというのは次
元が異なる。検討はするが、おやつに関しては引き続
き自主管理をお願いしたい。
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福島から避難されてきた方の情報は稲城市にあるの
か。そのような方たちのコミュニティはあるのか。

福島から避難されてきた方の数は、本人の希望もあ
るので100％は把握はしていないが、稲城市に数十人
いらっしゃる。把握できている方には、元の役所から
の通知文は稲城市を通じてお渡ししている。名簿をお
見せすることはできないが、ご相談いただければ情報
提供できる場合もあるので、個別に対応させていただ
きたい。

学区が変わると聞いたが本当か。 稲城第三小学校区と稲城第一中学校区は人口が増
えているが、三小は敷地が手狭で増築が不可能で、
一中は現在増築する方向になっている。増築できなけ
れば、皆さんに事前説明し了解をいただいたうえで、
学区変更検討委員会にかける。
当初は学区変更ですべて対応し増改築はない予定
だったが、三小から城山小学校までは坂があって通
いにくいなどご納得いただけない部分もあったので、
小学校区の変更は無理だろうと、現在再調整してい
る。再検討してなるべく影響が出ないようにと指示して
いる。

8月に健診センターで人間ドックを受診したが、結果が
2週間後に来た。もっと早く出してほしい。

ほかにも同様のお叱りを受けており謝るしかないが、
健診センターによると複数のドクターで結果を見てい
るため時間がかかったそうで、もっと早く結果を出すよ
うにやってほしいとは伝えている。

去年から内科医師がたくさん辞めた問題について、補
充はできたのか。

内科の一部の医師の個人的な事情が重なって、同時
にたくさん退職する事態となったが、ほぼ元通りに
戻った。院長も交代し新体制となり、慶應義塾大学・
聖マリアンナ医科大学・杏林大学といった関連大学に
医師確保をお願いし、10月1日付けで常勤医3人、4月
には3から4人の常勤医が増える予定である。


